



Kofinanziert von der
Europäischen Union



Aus Liebe zum Menschen.



Kostenfreier Hausbesuch für Pflege- und Gesundheitsberatung

Im Rahmen des EU geförderten Projektes ICC (innovatives Community Care Center) ist das Beratungszentrum des Roten Kreuzes die Anlaufstelle für pflegebedürftige Menschen und für interessierte Angehörige.

Für ein unabhängiges und gesundes Altern bieten wir:

- Kostenlose Beratung zu gesundheitlichen, sozialen, organisatorischen oder finanziellen Fragen
- Unterstützung und Schulung für pflegende Angehörige
- Kostenlose Hausbesuche bei Personen ab dem 75. Lebensjahr, um Pflegebedürftigkeit vorzubeugen und die Selbstständigkeit zu stärken.

Die Beratungen finden durch diplomierte Gesundheits- und Krankenpflegepersonen bei Ihnen zuhause oder im Beratungszentrum des Roten Kreuzes statt.

Rufen sie uns bitte an, um einen Termin für einen Hausbesuch mit Beratungsgespräch zu vereinbaren:

Tel.: 050 1445 18028



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ
STEIERMARK

Aus Liebe zum Menschen.